

## ビオファジャパン・オーガニック EXPO に出展

平成 22 年 9 月 21 日から 23 日まで東京ビックサイトに  
て、オーガニック・ナチュラル関連製品の展示会である、  
ビオファジャパン・オーガニック EXPO2010 が開催され、  
弊社も初出展しました。

今回からは『衣・食』に加え、『住』にも力を入れていく  
ということでしたが、まだまだ食品や化粧品、服飾関係の出  
展が目立っておりました。

そんな雰囲気の中、数少ない建材メーカーということ  
で、ご来場の方々に、どのような反応を頂くのか多少の不  
安も持ちつつ迎えた当日でしたが、蓋を開けてみると、ご  
来場の皆様に非常に高い関心をお持ちいただき、お陰様  
で弊社ブースは大盛況でした。

弊社ブースには、一般の来場の方の他にも、この展示  
会に出展されている国内外のオーガニック製品関係者や  
その関連業者の方も多く訪れました。

〈エコ・クィーン〉についてご説明させていただくと、店舗  
や工場にすぐにも使いたいという嬉しいご相談もありま  
した。

塗り体験コーナーは、順番待ちが出る程ご好評で、体  
験の前には、『出来るかなあ、、、』と不安を感じていた方  
が、体験後には、DIYで塗ってみたいと希望される程、ご  
興味のなかった方にも、DIYでの珪藻土壁塗りの魅力を  
アピールできました。

初出展となった今回でしたが、皆様の意識の高さを肌で  
感じた、有意義な三日間でした。

来年も出展したいと考えておりますので、是非お越し下  
さい。



会場の風景です。

皆さん熱心に弊社スタッフの話に耳を傾けていただきました。



塗り体験コーナーにも、多くの方が参加されました。

ビオファジャパンオーガニック EXPO

<http://www.biofach.jp/>